

JALAN PANTURA DEMAK-SEMARANG PUTUS AKIBAT BANJIR

Warga melintasi jalan Pantura yang terendam banjir di Karanganyar, Demak, Jawa Tengah, Minggu (17/3). Banjir yang disebabkan jebolnya tanggul Sungai Wulan pascahujan deras dari wilayah hulu itu merendam jalan nasional Jalur Semarang-Surabaya, sementara arus lalu-lintas dialihkan ke jalur alternatif melalui Kabupaten Jepara dan Grobogan.



Proyek Tol Serpan Dikebut, Pemkab Pandeglang Siapkan Kawasan Industri

Akses jalan tol sangat vital untuk bisa mendukung jalannya investasi. Untuk dapat menggenjot investasi tentu harapan kami agar jalan Tol Serang-Panimbang bisa segera beroperasi, kata Asisten Daerah Ekonomi dan Pembangunan Setda Kabupaten Pandeglang, Nuriah.

PANDEGLANG (IM) - Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika, mengimbau masyarakat waspada potensi cuaca ekstrem, selama sepekan ke depan.

BMKG Peringatkan Potensi Cuaca Ekstrem di Banten

PANDEGLANG (IM) - Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika, mengimbau masyarakat waspada potensi cuaca ekstrem, selama sepekan ke depan.

Sebagaimana diketahui, beberapa belakangan hari ini kondisi di wilayah Banten terutama Kabupaten Pandeglang diguyur hujan disertai angin kencang.

BMKG telah mengidentifikasi potensi curah hujan tinggi yang merata di beberapa wilayah Indonesia akibat munculnya tiga bibit siklon tropis.

Bibit siklon tropis 91S dan 94S telah menyebabkan peningkatan signifikan dalam kecepatan angin, mencapai 35 knot, yang berdampak pada kenaikan tinggi gelombang di beberapa perairan Indonesia.

Badan Penanggulangan Bencana Daerah dan Pemadam Kebakaran (BPBD-PK) Kabupaten Pandeglang telah mengambil langkah responsif setelah menerima informasi dari BMKG mengenai cuaca ekstrem tersebut.

Sekretaris BPBD-PK Kabupaten Pandeglang, Nana Mulyana mengatakan,

Warga Tangsel Minta Lubang di Jl Juanda Diperbaiki

TANGSEL (IM) - Warga mengeluhkan lubang di Jalan Ir H Juanda, Tangerang Selatan (Tangsel), Banten, karena menyebabkan pemotor terjatuh. Warga berharap lubang tersebut segera diperbaiki. "Ya inginnya begitu supaya nggak banyak makan korban, kasihan kan," ujar seorang warga, Lastri (49), di Jl Juanda, Tangsel, Minggu (17/3).

Lastri merasa kasihan kepada para pemotor yang terjatuh akibat lubang tersebut. Dia juga berharap perbaikan dilakukan secara permanen.

"Sudah pernah diperbaiki, rusak lagi. Jadi harusnya dipertanankan kali ya. Iya (sempat ditutup), rusak lagi," ucapnya.

Lastri berharap jalan diperbaiki sebelum masuk hari kerja. Dia mengatakan perbaikan jalan saat hari kerja bisa membuat jalanan makin macet.

Warga lainnya, Suparno (53), juga berharap lubang

sudah selesai 65 persen. Menurut Asisten Daerah Ekonomi dan Pembangunan Setda Kabupaten Pandeglang, Nuriah, proyek jalan Tol Serang-Panimbang terus dikebut.

Keberadaan jalan tol ini dipercayai akan menarik investor ke Pandeglang. "Jika Jalan Tol Serang-Panimbang (Serpan) selesai, maka investasi di Pandeglang akan meningkat," katanya, Minggu (17/3).

Nuriah menjelaskan, akses jalan sangat vital untuk bisa mendukung jalannya investasi.

"Untuk dapat menggenjot investasi tentu harapan kami agar jalan Tol Serang-Panim-

bang bisa segera beroperasi," katanya.

Nuriah mengungkapkan, akses tol salah satu hal yang biasa ditanyakan oleh investor sebelum berinvestasi.

"Banyak investor yang mau berinvestasi yang pertama ditanyakan itu adalah bagaimana akses jalan tolnya," katanya.

Di sisi lain, Pemkab Pandeglang sudah memetakan wilayah untuk kawasan industri. Luasnya sekira 1.100 hektar.

"Untuk kawasan industri sudah kami petakan di lima kecamatan. Yakni Kecamatan Bojong, Pagelaran, Sukaresmi, Cikikusik dan Kecamatan Cibitung," katanya.

Sementara itu, Direktur PT Wijaya Karya (Wika) Serang-Panimbang, Iwan Juliansyah mengatakan pembangunan jalan Tol Serang dibagi tiga seksi.

"Seksi pertama (1) selesai sepanjang 26,5 kilometer. Yakni ruas Serang-Rangkasbitung," katanya.

Kemudian Seksi 2 ruas Rangkasbitung-Ciules sepanjang 24,17 kilometer. Pada saat ini masih dalam tahap pengerjaan.

"Sisanya Seksi 3 A ruas Ciules-Panimbang sepanjang 33 kilometer sudah 65 persen. Dan selanjutnya Seksi 3 B dan quartal kedua tahun 2025 semua akan selesai," katanya. ● pra

Dinas Pertanian Banten Waspadai Risiko Gagal Panen

SERANG (IM) - Dinas Pertanian (Distan) Banten saat ini tengah mewaspadai risiko gagal panen yang dapat mengancam ribuan hektare lahan persawahan di Provinsi Banten.

Kepala Distan Banten, Agus M Tauchid mengatakan, Maret ini Banten akan melakukan panen raya di 135.208 hektare lahan sawah yang tersebar di tujuh Kabupaten dan Kota se Banten.

"Produksi padi di bulan Maret ini akan mencapai 261.965 ton Gabah Kering Giling (GKG) atau setara beras 165.640 ton Beras," ujar Agus Tauchid, kemarin.

Agus mengatakan, jumlah produksi itu telah lebih dari mencukupi bahkan surplus sebesar 45.963 ton dari rata-rata kebutuhan masyarakat per bulan. Pihaknya pun kini tengah berupaya untuk mencegah gagal panen pada ratusan ribu lahan persawahan itu.

Ia mengatakan, adapun potensi gagal panen yang dapat mengancam ratusan ribu lahan pertanian itu yakni bencana banjir di sejumlah daerah rawan, dan juga seran-

gan hama. Pihaknya sudah melakukan pemetaan dan mencatat bahwa terdapat tiga Kabupaten dengan 11 Kecamatan yang masuk dalam kategori sangat rawan banjir. Ketiga daerah itu yakni Kabupaten Pandeglang, Lebak dan Serang.

"Kami ingin menjamin bagaimana panen yang ditunggu-tunggu oleh petani tidak mengalami gagal panen, itu hal yang paling penting. Oke kita sudah lewat kemarin dan banjir tapi yang jadi ancaman sekarang adalah hama penyakit," ucapnya.

Dikatakannya, pihaknya tengah melakukan mitigasi serangan hama atau Organisme Pengganggu Tumbuhan (OPT) terhadap lahan tani di Banten. Ia menyebut musim menuju panen ini serangan OPT juga turut meningkat.

"Sejauh ini kita menerima laporan hama paling banyak ditemukan di daerah Serang Utara, di sana ada serangan hama wereng batang coklat. Tapi itu dapat dikendalikan sehingga tidak menimbulkan gagal panen," jelasnya.

Terdapat lima OPT yang

pihaknya waspadai yakni pengererek batang padi atau PBP, wereng batang coklat (WBC), tikus, hawar daun bakteri, dan serangan blas.

"Kami pada tahun ini sudah melakukan upaya penanganan hama dengan sistem smart farming atau sistem pertanian pintar, yang mana kami memanfaatkan drone canggih untuk melakukan pengendalian hama dengan cara menyemprotkan cairan pembasmi hama yang ramah lingkungan kepada sawah yang terkena serangan hama," timpal Mimi Hadijah, Fungsional POPT pada Distan Banten.

Dikatakannya, pihaknya selalu berkoordinasi dengan tim di lapangan untuk memantau kondisi pertanian khususnya lahan yang terkena serangan hama.

"Pengendalian hama akan dilakukan dengan bahan yang ramah lingkungan, dan untuk mengantisipasi serangan hama itu kita melakukan merode peramalalan, seperti jenis hama apa saja yang berpotensi disuatu daerah dan lain-lainnya, sehingga serangan hama itu bisa dikendalikan," pungkasnya. ● pra

Truk Tonase Besar Dilarang Lintasi Jembatan Kali Baru Tangerang

TANGERANG (IM) - Jembatan Kali Baru, penghubung Kecamatan Pakuhaji dan Teluknaga, Kabupaten Tangerang, mengalami kerusakan pada bagian bawah.

Alhasil, truk yang memiliki tonase besar dilarang melintasi jalan, karena khawatir jembatan roboh.

Pelaksana pada UPTD Pengelolaan Jalan dan Jembatan (PJJ) Tangerang pada Dinas PUPR Provinsi Banten, Abdul Rohim mengatakan, kerusakan atau keretakan pada jembatan Kali Baru, karena beban bergeser di tumpuan plat jembatan pada pier jembatan.

"Ada beban geser di tumpuan plat jembatan pada pier jembatan," kata Abdul pada Minggu (17/3).

Untuk keamanan dan ke-

selamatan pengguna jalan, ia menginstruksikan truk berbobot 8 ton tidak diizinkan melintasi jembatan tersebut.

"Untuk kendaraan truk yang bermuatan barang di atas 8 ton dilarang melintasi pada jembatan Kali Baru ini. Jadi, kendaraan besar akan dialihkan ke jalur lain untuk meminimalisir terjadinya penambahan kerusakan," ujarnya.

Nantinya, untuk penanganan keretakan pada jembatan penghubung itu, pihak PUPR Provinsi Banten akan mendatangkan tim jalan dan jembatan.

"Kita akan datangkan tim dan sudah berkoordinasi dengan semua pihak dalam upaya pembatasan kendaraan yang over load untuk tidak melintasi di jembatan tersebut," ujarnya. ● pp

Angkot Lewat Mal Metropolis Dimulai Lagi Pekan Ini

TANGERANG (IM) - Pejabat (Pj) Wali Kota Tangerang, Nurdin menegaskan akan memberi instruksi untuk rute angkot melewati Mal Metropolis, Kota Tangerang.

"Saya sudah mintakan ke Dinas Perhubungan untuk segera merealisasikannya agar Angkot masuk lagi ke sini, rencana pekan depan," ujar Nurdin saat dialog dengan pedagang komoditi kering Pasar Anyar, di Aula Kecamatan Tangerang pada Sabtu (16/3).

Menurut Nurdin, hal itu akan menambah keramaian di Mal Metropolis. Sebab, pelanggan Pasar Anyar memang kerap menggunakan angkot saat akan berbelanja.

"Kami telah melakukan berbagai upaya untuk meningkatkan kenyamanan dan aksesibilitas di lokasi

relokasi," ucapnya. Dalam kesempatan itu, Nurdin juga meminta agar para pedagang yang masih menolak untuk pindah agar segera pindah ke lokasi relokasi yang disediakan.

Padaحال, kata Nurdin, Pemkot Tangerang telah menuruti keinginan pedagang untuk pindah ke lokasi yang tidak jauh dari Pasar Anyar, yakni Pasar Mambo dan Pasar Anyar Selatan.

"Sesuai dengan permintaan waktu dialog, para pedagang ingin direlokasi ke Pasar Mambo yang tidak jauh dari Pasar Anyar, namun sudah disampaikan lokasi tersebut sempit," kata Nurdin.

Untuk itu, bagi para pedagang yang enggan relokasi ke Pasar Mambo, maka akan diarahkan untuk ke lokasi Mal Metropolis dan Plaza Shinta. ● pp



Penjualan Buah Meningkat di Bulan Ramadhan

Pedagang menata buah dagangannya di Pasar Tugu, Bandar Lampung, Lampung, Minggu (17/3). Menurut pedagang, sejak hari pertama bulan Ramadhan penjualan buah mengalami peningkatan sebesar 70 persen dibandingkan hari biasa terutama jenis buah yang biasa dikonsumsi untuk berbuka puasa seperti buah melon, pisang, buah naga, timun suri dan pepaya.

Ada 3 Pelabuhan Penyeberangan ke Sumatera Saat Mudik 2024

JAKARTA (IM) - Pemerintah menyiapkan 3 pelabuhan penyeberangan dari Pulau Jawa ke Pelabuhan Bakauheni, Lampung, saat mudik Lebaran 2024. Tiga pelabuhan yang digunakan adalah Merak, Ciwandan, dan Bojonegara.

"Untuk pelabuhan penyeberangan, kita bicara ke arah barat, yaitu Merak, karena titik yang biasanya jadi masalah ke barat adalah di Merak, maka untuk arus mudik kita menggunakan tiga pelabuhan," kata Dirjen Perhubungan Darat, Hendro Sugiatno dalam jumpa pers virtual, Minggu (17/3).

Penggunaan tiga pelabuhan untuk penyeberangan ke Sumatera ini mulai diberlakukan pada Rabu, 3 April, hingga Selasa, 9 April 2024. Jenis kendaraan yang akan menyeberang juga diatur berdasarkan pelabuhan.

"Untuk penumpang pejalan kaki, kendaraan bermotor golongan IV a itu semuanya lewat Merak. Untuk sepeda motor dan truk kecil itu lewat Ciwandan dan golongan VIII dan IX yang diperbolehkan dengan memuat kebutuhan pokok itu di pelabuhan Bojonegara,"

kata Hendro. Berikut ini pengaturan penyeberangan ke Sumatera:

- Pelabuhan Merak: Penumpang pejalan kaki, kendaraan bermotor golongan IV a sampai golongan VI a tujuan Sumatera, mulai 3 April 2024, pukul 00.00 WIB, sampai 9 April 2024, pukul 24.00 WIB.

- Pelabuhan Ciwandan: Kendaraan bermotor golongan I, II, III, VIb, dan golongan VII tujuan Sumatera, mulai 3 April 2024, pukul 00.00 WIB sampai 9 April 2024, pukul 24.00 WIB.

- Pelabuhan BBJ Bojonegara: Kendaraan bermotor golongan VIII dan IX tujuan Sumatera, mulai 3 April 2024, pukul 00.00 WIB, sampai 9 April 2024, pukul 24.00 WIB. ● pra



Santri Mengaji Kitab Kuning Saat Ramadhan

Seorang ustaz mengaji sejumlah santri kajian kitab Nashaihul 'Ibad kerang Syekh Nawawi Al Bantani di Pondok Pesantren Madinatunnajah, Tangerang Selatan, Banten, Minggu (17/3). Kegiatan pengkajian kitab kuning yang diikuti santri tingkat tsanawiyah dan aliyah setiap pagi hari tersebut merupakan program khusus selama bulan Ramadhan di Pondok Pesantren Madinatunnajah guna menambah sumber ilmu pengetahuan Islam para santri.

PENGUMUMAN
Dengan ini kami beritahukan telah dilakukan proses likuidasi PT. SARANA MULTI SATWA (dalam likuidasi), berkedudukan di Jakarta Utara dengan hasil sebagai berikut:
1. Tidak adanya kewajiban pembayaran kepada Pihak Ketiga karena Perseroan sudah tidak mempunyai hutang kepada Pihak Ketiga.
2. Menyetujui pembagian sisa kekayaan dari proses likuidasi kepada para pemegang saham Perseroan secara proporsional sesuai dengan perimbangan kepemilikan saham dalam Perseroan.
Demikian pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 149 Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Bogor, 18 Maret 2024
TTD
Likuidator